
 

 

 

  
 
 

２０２３年も終わりが近づいてきました。今年を振り返ると、どん

な年だったでしょうか。コロナが落ち着いて、日常がもどった。物価が

上がった。大谷選手が活躍した。それぞれに、嬉しいことや悲しいこと

があった、そんな一年を良い形で締めくくりましょう。 

２年生が修学旅行に関西方面に行ってきました。コートも傘も必要

なく、天気に恵まれましたが、帰った途端、急に寒くなりました。今年

はホワイトクリスマスになるかもしれません。体調を崩さないようにし

て、よい新年を迎えてください。 

 

 

早いもので、松島中学校となって第１０期の生徒会が幕を閉じようとしています。１２月７日

に立会演説会と選挙を行い、新生徒会三役が決まりました。今日、任命式を行いました。 

コロナの影響で、立会演説会と選挙の延期から始まった第１０期生徒会でしたが、コロナ禍が

開けて、「自主・自律」のスローガンを掲げ、あいさつ運動や、体育大会、学習成果発表会など

の各行事を盛り上げようと、自主的に、精一杯、アイデアとリーダーシップを発揮して各委員会

と連携して尽力してくれました。 

また、学校生活の落ち着きを目指して、呼び 

かけや働きかけも多く取り組みました。 

小橋生徒会長をはじめとする、第１０期の生 

徒会の皆さんのコメントを紹介します。 

本当にご苦労様でした。 

 新生徒会のメンバーは、改めて紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学び舎（松島中学校だより） 
令和５年度 第２１号  令和５年１２月２２日（金） 文責 校長 松田 真也 

 

学校教育目標「人間尊重の精神を基底におき、自ら考え自ら学び、たくましく生き抜く生徒を育成する。」 

 

第１０期生徒会・・・任期終了。次へバトンパス！！ 

生徒会長 小橋 昂央 さん 

私は生徒会の常時活動である

あいさつ運動に特に力を入れ

ました。生徒をまとめること

は大変ですが、よりよい松島

中にできるよう、新生徒会の

皆さん頑張ってください。 

副会長 大島 逞蒼 さん 

生徒会副会長として仕事を任

される中で、迷惑をかけたり

失敗も多くありましたが、や

りきることができました。新

生徒会の皆さん、責任感を強

く持って頑張ってください。 

副会長 瀧 悠斗 さん ２年 

生徒会活動で頑張ったことは

あいさつです。朝のあいさつ

運動がとても印象に残ってい

ます。次の生徒会と共に明る

いあいさつや思いやりのある

学校を作っていきたいです。 

書記 宮﨑 未來 さん 

生徒会新聞を頑張りました。

印象に残っているのは、みん

なの声が聞ける生徒議会。新

しい生徒会もみんなで意見を

どんどん出し合い、新しい松

島中を作ってください。 

議長 西村 琉花 さん 

生徒会三役を支えることがで

きました。想像以上に仕事量

が多く大変でしたが、責任を

持って仕事をこなすことがで

きました。よりよい松中を目

指して頑張ってください。 

副議長 瀬川 遥樹 さん 

生徒会の一員として、責任を

持って仕事に取り組むことを

目指してきました。新生徒会

の皆さん、今よりも素晴らし

い学校を作ってください。先

輩として、応援しています。 

書記 浦田 麻央 さん ２年 

私が頑張ったのは、クラスマ

ッチの運営です。みんなで協

力し、自分たちでイベントを

作り上げる楽しさを学びまし

た。新生徒会でもそんな楽し

さを味わっていきたいです。 

ポインセチア 
（プリンセチア） 



 

 

１２月１４日（木）から１６日（土）の日程で、２年生が関西方面（奈良県、京都府、大阪府）

への修学旅行へ行ってきました。「旅（旅行）は、一番の学び」と生徒に伝え、知らない土地の、

歴史や交通手段について事前に調べ、２泊３日の本番に臨みました。 

１日目は、新幹線で大阪へ、そして、奈良の薬師寺で法話を聞き、東大寺で大仏様を見て、歴

史の重みを感じました。夜は京都タワーからの夜景、京都駅のイルミネーションを見ました。 

２日目は、京都市を班別自主行動。班で計画していた場所を巡りました。清水寺は観光客と修

学旅行で大混雑でした。伏見稲荷の千本鳥居、金閣寺、銀閣寺、二条城、嵐山、太秦映画村など

京都の名所をバスや電車で周りました。予定外のことにも班で協力し、お土産をたくさん抱えて、

無事に時間内に全班帰ってきました。夜は、友禅染を体験し、京都を満喫しました。 

３日目は、大阪の水族館・海遊館と天保山マーケットプレイスを回り、新大阪駅から帰途に就

き、アロマで解散しました。 

初めての土地で、慣れない交通手段を使い、歴史の深さに触れるという非日常の経験は、２年

生に取ってとても貴重な経験で大きな学びとなりました。大きなトラブルや怪我・病気もなく、 

全日程を無事に参加者全員で帰ってくることができたことも嬉しいことでした。 

【１月の行事予定】 
９（火）始業式、大掃除、実力テスト     １９（金）県外私立高校入試 

１０（水）実力テスト             ２０（土）国立（高専・口之津）推薦入試 

１３（土）阿村地区どんどや（準備）      ２３（火）県内私立高校専願・奨学・特待入試 

１４（日）阿村地区どんどや          ２４（水）～２６（金）３年後期期末テスト 

１５（月）３年学年懇談会、県外私立高校入試  ３０（火）給食集会 

１８（木）ＰＴＡ新役員地区選出会 

※いよいよ高校入試がスタートします。 

※むし歯治療率１００％を目指しています。あと８人です。冬休み中に治療しましょう。 

※｢学校便り｣と｢行事予定｣は、学校ホームページにも掲載しています。 

授業参観の 
様子 

２年生の修学旅行 ～関西で貴重な学びと良き思い出ができました～ 


